
 

 
 
 
                 GROUPE SCOLAIRE             

        CHARLES LECOUR 

                OISSERY 

 

 

 

CONSEIL D’ÉCOLE DU 7 NOVEMBRE  2023 

À 18 H 30 
 

 

Étaient présents : Mesdames : Bouideghaghen, El Benna, Chénier, Komara, Khorkoff, De 

Oliveira, Carpentier, Nougaret, Parvedy, Carrey, Maix, Garnier, Biet, Gricourt, Amelot, 

Rafamantanantso, Bismuth, Martin - - Prevost, Fargues, Cottard 

 
                   Messieurs :Djigo,Paulet, Lerseteux, Ragon 

 

    Excusés : Mesdames : Hollingue Vieira, Darcourt, Dartus 
 

                           

 

                I°) Présentation du RASED 

 

Il n’y a plus de maitresse E, elle n’est pas remplacée. Madame Lopes, psychologue scolaire, 

est appelée en fonction  des besoins à tout moment, ainsi que pour les équipes éducatives. 

Ses coordonnées ont été données dans le cahier de liaison en début d’année. 

 

 II°)  Effectifs 

Les chiffres actuels :  
PS 34, MS 35, GS 29     total 98 

CP 44, CE1 44, CE2 43, CM1 40, CM2 41  total 212 

 

Soit un total de 310  élèves pour 13 classes.  

J’attire votre attention, sur le fait que de nouveaux élèves vont arriver avec la livraison 
des logements en janvier 2024, mais nous ne connaissons pas encore  les effectifs. 

       

   III°) Lecture et adoption du règlement intérieur : 

 Un alinéa a été rajouté au règlement intérieur 



Adoption : à la majorité, une abstention. 

Il sera mis sur le site internet de la mairie. 
 

 

IV°) Évaluations CP/CE1/CM1 

Elles ont eu lieu mi septembre ; nous vous communiquerons les points forts et faibles 

après analyse par l’équipe au prochain conseil d’école. 

 
 V°) sécurité 

Un exercice incendie a eu lieu le 19/09/2023 à 15h50  sans aucun problème. 

Un RDV avec les RPE aura lieu le jeudi 16 novembre 2023, à 8h30 pour faire le tour 

de l’école et constater s’il y a des problèmes de sécurité, pour le DUERP. Pourrait-il y 

avoir un représentant de la mairie ? 

Oui on va prévenir M. Michel ou M. Vanballinghem. 
        

   VI°) Projets 

 

Une grande journée cohésion amitié, reconnaissance du handicap, a eu lieu le vendredi  

22 septembre au gymnase de Oissery, en collaboration  avec le pôle SAP, elle a été 

prévue très longtemps en amont avec mon partenariat, ce fut une belle journée, pour 
les élèves de CP, CE1, CE2 et la classe de CE2/CM1. 

Les parents ont pu assister à la remise de récompenses le samedi 23 septembre au 

matin à l’école, avec l’inauguration du banc de l’amitié, acheté par la municipalité. 

Une soirée a été organisée le vendredi 13 octobre, afin de vous montrer en image, le 

parcours sportif réalisé par vos enfants, et parler du harcèlement scolaire pour les 

parents qui ont des élèves en CM. 
Le banc de l’amitié, est un endroit où l’élève va s’asseoir, s’il se sent seul, à ce 

moment là, d’autres élèves se rapprochent de lui pour lui proposer de parler ou de 

jouer avec eux. 

Ce banc fait aussi partie de la lutte contre le harcèlement, car les enseignantes repèrent 

les enfants, et peuvent ensuite discuter avec. 

 Notre école fait partie du programme PHARE  de l’éducation nationale, à titre 
personnel, j’interviens dans d’autres écoles pour être à l’écoute des élèves. Ce qui veut 

dire que des personnes extérieures à l’école peuvent à certains moments écouter votre 

enfant ; qu’il soit harcelé, présumé harceleur, ou ami(es) de la personne harcelée.  Cela 

se passe en deux temps, à une semaine d’intervalle. 

Une grille d’auto-évaluation sous forme de questionnaire anonyme sera à remplir à 

partir des élèves du CE2, sur le harcèlement scolaire, ces documents sont proposés par 
l’éducation nationale. Une journée active sera consacrée comme l’année dernière sur 

le thème du harcèlement, entre le 9 et le 15 novembre. 

 



 Les classes vont aller à la médiathèque, un thème va être proposé autour d’un rallye 

d’art par Carole Gillot, la personne qui va remplacée Nezha Simons, nous travaillerons 
avec elle le mardi 21 novembre. 

 

Le projet savoir rouler pour toute l’école, ainsi que celui autour du harcèlement,  ils 

font partie de notre projet d’école, continuent, comme nous l’avons annoncé l’année 

dernière. Un projet cirque aura lieu en maternelle. 

Durant la semaine du goût différents aliments en fonction des enseignantes ont été 
dégustés. 

 

La photographie des classes a eu lieu le lundi 2 octobre 2023. Les commandes se sont 

faites de nouveau sur format papier, nous sommes très contentes des deux nouveaux 

photographes, qui nous ont permis de la faire en une seule journée. 

Enfin le cross devait avoir lieu le vendredi 20 octobre, l’après-midi, les élèves de la 
MS au CM2 devaient y  participer, pour l’association  ELA. Les parents étaient invités 

à encourager les enfants sur le stade, il n’y  pas  de podium, les enfants courent pour 

une cause et leur bien être. J’attends des consignes de notre inspection, pour redéfinir 

une date. 

Le stade n’étant pas praticable pour le moment, il se fera à la cinquième période, aux 

beaux jours. 
 

Un premier conseil école collège aura lieu le 13/11/2023.  

 

Deux sessions de soutiens pour les CM et les CE2, ont ou auront lieu avec Mesdames 

Di Mano Korkhoff, Komara et Malmonte, le tout est gratuit pour les élèves, la sortie 

est prévue à 18h afin que les élèves puissent ensuite aller éventuellement à la garderie. 
 

 

SORTIES :  

Une petite classe découverte est organisée à Metz, autour de l’EUROPE , le prix 

demander aux parents est au minimum, nous avons dû changer une destination au 

marché de Noël, suite au plan Vigipirate, par une sortie payante, nous attendons les 
bénéfices de la ventes des chocolats, et des sacs, ensuite nous rembourserons les 

parents avec le surplus récupéré. Pour le moment au niveau des sacs, nous avons juste 

récupéré l’argent investi, nous allons en vendre au marché de Noël grâce à l’Amicale, 

et par le biais des Parents. 

Un grand projet autour du cirque est prévu, pour toutes l’école maternelle, une 

première sortie aura lieu le 23 janvier au cirque, pour les MS/GS, et le 23 avril pour 
les deux autres classes. Ensuite fin mai, les animateurs interviendront dans l’école une 

semaine entière pour deux représentations aux parents, le vendredi 31 mai, les classes 

de Clothilde et Virginie en premier, puis les deux classes de MS/GS. Le coût de ce 

projet est de 50 euros par élèves, des ventes pour baisser le prix vont aussi avoir lieu, 

une participation de 30 euros sera demandée aux parents, l’Amicale participera aussi. 



Les classes de Mesdames Parvedy et Darcourt  avaient le projet de partir sur la plage 

de Berck en mars 2024, pour découvrir les phoques et travailler sur les cerfs-volants. 
Mais 5 élèves ne partiraient pas, l’inspection refusera le dossier. 

Les classes de Mesdames Carpentier et Nougaret ont aussi un projet autour des 

châteaux du Moyen-âge. 

Pour la fin de l’année toute l’école élémentaire ira en juin au château de Vaux le 

Vicomte, pour une visite et une animation autour des 12 travaux d’Hercule, en relation 

avec les jeux olympiques. 
Des sorties à la journée étaient prévues, pour le moment, avec ce qui s’est passé avant 

les vacances de la Toussaint, nous n’avons rien réservé.  

Je rappelle que la mairie subventionne 700 euros par classe, nous la remercions. 

 

L’infirmière du collège est intervenue pour les visites médicales des CE 2, juste avant  

les vacances de la Toussaint. 
 L’infirmière de la PMI, est à la retraite et non remplacée pour le moment,  ce sera 

l’infirmière du collège, qui fera les visites médicales aux GS en fin d’année. 

 

VIII°) APC 

 Les APC  ont  des horaires décalés, le jeudi de 16h30 à 17h30 en une fois en 

élémentaire, et deux classes de maternelle. 
 Pour les CM2, et la classe de CE2/CM1 : le mardi et jeudi de 12h 05 à 12h35. 

  

         

IX°) Travaux, questions 

Le classe C a été repeinte, isolée avec abaissement du plafond, les luminaires ont été  

changés, durant les grandes vacances.  

Le sport a eu lieu sur le stade, ainsi qu’au gymnase du collège le vendredi après-midi 

et à la salle polyvalente.  
Nous attendons toujours des dévidoirs plus accessibles pour toute l’école pour le 

papier essuie-mains, et un papier de meilleure qualité. 

C’est prévu a répondu Monsieur le Maire, il va recontacter M. Savouret. 

 

 

XI °)Questions  retenues des représentants de parents d’élèves  : 

• Concernant les questions à l’école : 

• Pourquoi n’y a-t-il pas de continuité de dossier avec la 6eme au collège ? Nous avons eu de 

nombreux retours que des enfants suivis en dossier mdph se retrouvaient avec des dossiers vides, 

ce sont les parents qui reprennent à zéro au début de l’année.  

Réponse de Mme Cottard :  



S’il y a une continuité, tout est donné, et envoyé par mail en commission. C’est au 

collège de s’organiser. Et c’est la MDPH qui envoie tout directement. 

 

  

• 2.       Y’a-t-il des formations prévues pour les maîtresses pour les accompagnements des 

enfants ayant des troubles/DYS/... Des formations afin d’aider à accompagner ou détecter ? 

  

Réponse de Mme Cottard :  

• Question déjà posée l’année dernière, nous avons des formations pour tout, puisque nous 

sommes polyvalentes. 

  

• Toujours pas de solutions proposées concernant les sorties à 16h30 côté primaire ? 

Peut être commencer par un mot pour une prise de conscience afin de leur expliquer de s’éloigner – 

nous nous proposons pour le faire. 

 

• Réponse de Mme Cottard :  

Je vais le faire, en refaisant mettre de la peinture au sol. Nous avons mis une chaine, pour empêcher 

les parents de s’approcher. Un panneau a été installé par la municipalité, pour rappeler le plan 

VIGIPIRATE. 

• Et pourquoi ne pas reprendre des sorties des deux côtés ou avec un minutage différent ? 

            

Réponse de Mme Cottard :  

• Non pas pour le moment, car certains parents, doivent courir à deux portails, et les 

enseignantes les attendent longtemps, surtout que l’hiver arrive, et les chaussures vont être sales.  

  

• Revoir les instructions pour le vote des RPE, nous nous proposons pour refaire le mode d’emploi.   

Réponse de Mme Cottard :  

• Madame Laloux m’a proposé de faire un modèle durant le dépouillement, j’attends vos 

propositions .  

•  

• Nous sommes en plan Vigipirate, mais quels sont les impacts ? On a entendu dire qu’il y a des 

sorties annulées alors que le centre de loisirs continue ? Peut-être une petite communication sur le 

sujet ? 

  

Réponse de Mme Cottard :  

Pour le moment aucune consigne de notre inspection, nous avons eu une semaine avant les vacances de la 

Toussaint, où notre inspecteur nous avait demandé de ne pas sortir, maintenant, rien de nouveau.  

 

La photo de classe de nos enfants était vraiment top cette année !! Rapide en plus !! Un grand merci pour ce 

changement réussi de photographe !  

Réponse de Mme Cottard :  



Merci, j’ai eu plusieurs RDV, cette société nous paraît vraiment sérieuse.  

 

  

Est-ce que l’école pourrait-elle financer une application commune à toutes les classes de type Klassly ou 

autre afin de faciliter la vie de nombreux parents ?  

Réponse de Mme Cottard :  

Non, notre inspecteur nous conseille même de revenir à la base, c'est-à-dire au cahier 

de liaison, tout simple. Chaque enseignante est libre de son choix. 

 

•    Nous sommes ravis d’aider une noble cause comme ELA, mais serait-il possible d’aider 

d’autres associations toutes aussi importantes ? 

 

Réponse de Mme Cottard :  

Nous avons déjà couru pour des causes différentes, pour le moment c’est pour ELA, nous 

changerons peut-être Dans les années à venir.  

• On nous remonte des incidents violents côté primaire, une montée de violence dans la cour de 

récréation, comment faire pour y remédier ?  

Réponse de Mme Cottard :  

Les maîtresses de services restent vigilantes, il faut que les enfants préviennent les adultes, car tout 

est fait discrètement. 

-Concernant les questions à la mairie 

 
Concernant les soucis de qualité des repas à la cantine, API nous a parlé de la façon de réchauffer, est-il 

prévu de refaire une mise au point entre API et le personnel de la cantine afin de voir s’il n’y a pas un souci.  

Réponse de la municipalité :  

• Laëtitia y est allée. Il n’y a pas de problème de préparations de repas et de chauffagerie  à la 
cantine.  

Mise au point sur le chauffage : pourriez vous nous transmettre les actions menées (désembouage devait 

être fait) afin de rassurer nos parents d’élèves 

 Réponse de la municipalité : 

Le 28/09/2023 il y a eu un entretien de la chaudière, depuis  le 18/10/2023il y a une 

programmation le chauffage est plus élevé de 3h à 18h, puis en mode réduit pour 

redémarré à 3h du matin. 

Il y a un problème à l’annexe classe H, un radiateur a été rajouté, le chauffagiste, va 

intervenir vendredi prochain.  

• Nous remercions la Mairie de nous avoir convié à une réunion avec la société API, nous 

participerons volontiers au choix des menus. En espérant que la situation va s’améliorer 



 Réponse de la municipalité : 

Il y a eu une commission, qui s’est déroulée avec une enseignante, Madame Gricourt, 

2 membres des RPE et la mairie, pour choisir les menus ? 

• Les trottinettes électriques roulent de manière inadaptée (vitesse, slalom entre les enfants/parents) 
devant l’école lors des horaires d’ouverture. C’est dangereux. Il y a déjà eu des altercations. Est-il possible de 

dévier cet accès ou de faire de la prévention ? 

 Réponse de la municipalité : 

Il y a un arrêté, peut-être mettre un panneau d’interdiction, ou un arrêt de piste 
cyclable. 
 

• Le Conseil Municipal des Enfants est il toujours un projet de la municipalité ? Si oui, quand sera-t-il 

mis en œuvre?  

Réponse de la municipalité : 

Oui Monsieur Savouret, s’en occupe. 
 

• Les enfants en élémentaire se servent tous seuls depuis la rentrée. Pourquoi ? Des enfants se 
plaignent de ce nouveau fonctionnement (ration réduite pour le dernier servi). Comment est- il possible de 

résoudre ses difficultés ?  

Réponse de la municipalité : 

Les animateurs contrôlent, c’est pour autonomiser les enfants. 
 
• Pourquoi les élémentaires du deuxième service, se retrouvent quelque fois à manger autre chose 
que le menu prévu ? Par exemple, ils ont eu une compote alors les élèves en classe de CP avaient eu un 

gâteau au chocolat. Y a t il des problèmes d’approvisionnement ? Cela correspond- t- il à un trop grand 
nombre d’enfants non inscrit ?  
 

• Réponse de la municipalité : 

C’est arrivé une seule fois, car les yaourts étaient périmés. 

Monsieur le Maire ajoute, que des travaux de l’école qui ont  eu lieu durant les 

vacances : 2 portes d’entrée ont été changées pour un coût de 15 000euros, la classe 

C a été refaite, avec abaissement du plafond, et isolation avec de la laine de verre, 

doublage du mur et peinture pour un coût de 11 000euros.  

 
 

 

Le conseil se termine à : 19H37 

Directrice de l’école 

Corinne COTTARD                                 Les représentants des parents 

 

 



 

 
 


